

Judíos Antisionistas en España

Adheridos a IJAN



Revolución si, intervención no.

Desde IJAN International Jewish Antizionist Network, la red internacional judía antisionista, expresamos nuestra solidaridad y apoyo a los procesos revolucionarios en curso en los países árabes, en particular a los manifestantes de la Plaza Tahrir, ¡victimas de una feroz represión! Éstos últimos eventos evidencian que, no contentos con deshacerse del dictador de turno, el movimiento revolucionario apunta al derribo de las estructuras de poder y a lograr una verdadera democracia al servicio del pueblo. ¡NO a la represión! ¡Arriba la revolución egipcia!

Proclamamos con toda claridad un NO a las tentativas de intervención extranjera, sea en Siria o en Irán, sea por parte de la OTAN y/o de la Liga árabe, instrumento de la política saudí al servicio de EEUU, o de Israel en el caso de Irán, que obedecen a la misma lógica de sumisión de la región a los intereses occidentales.

Recordamos que las intervenciones militares en Afganistán y en Irak, no sólo no han mejorado la situación política en estos dos países, sino que han significado una degradación dramática de sus condiciones de vida, sin hablar de los costos humanos, económicos y sociales, para ellos y en menor medida, para los países implicados en la intervención. (i.e. el estado español).

Estamos convencidos que la intervención militar de la OTAN en Libia no ha tenido por motivo socorrer a la población civil. Al contrario, pensamos que su motivación principal es el control de los recursos energéticos del país, de su aparato político, además de generar una cuantiosa deuda con Occidente y jugosos contratos para la reconstrucción del mismo.

A pesar de la situación dramática que se vive en Siria y del ruido mediático sobre una posible intervención externa, nos hacemos eco de aquellas voces dentro de la insurrección siria que dicen NO a una intervención externa y apelan al derecho del pueblo a conducir su propia revolución. Los ruidos de sables que se oyen en Israel, más fuertes aún que de costumbre, de una intervención armada contra Irán, fruto de la huida hacia delante de los dirigentes israelíes por su incapacidad en reconocer y aceptar de una vez por todas una solución justa de las reivindicaciones palestinas conforme a la legalidad internacional, podría tener consecuencias dramáticas para las poblaciones civiles de toda la zona y desencadenar un conflicto de consecuencias incalculables. En este contexto, el Estado español continúa haciendo oídos sordos al militarismo expansionista y a las violaciones cotidianas de los derechos humanos perpetrados por el gobierno de Israel, desarrollando un intenso intercambio armamentístico tal como detallado en el informe http://www.centredelas.org/images/stories/informes/informe9_cas.pdf

Por estas razones, apelamos a la solidaridad internacional con los procesos revolucionarios de todos los pueblos de Oriente medio y a rechazar cualquier injerencia e intervención militar cuyo objetivo no es más que instrumentalizar dichos procesos al servicio de los intereses de EEUU, de Israel, y de Europa, así como de Arabia Saudí, principal motor del conservadurismo islámico en lo social y del capitalismo neoliberal en lo económico en la región. Un movimiento anti guerra debe estar al orden del día de los indignados por doquier.

[IJAN, España - 21 de noviembre 2011](http://www.judiosantisionistas.org) www.judiosantisionistas.org